



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.253/GP

05.10.2015

**TERMINHINWEIS: Huml besucht Info-Kampagne zu Organspende -  
Bayerns Gesundheitsministerin am 8. Oktober bei Plakatwand in der  
Münchner Fußgängerzone**

Gemeinsam mit dem Verein "Junge Helden e.V." informiert das Bayerische Gesundheitsministerium in der Woche vom 5. bis 8. Oktober an verschiedenen Standorten in der Münchner Fußgängerzone mit einer Plakatwand über das Thema Organspende. **Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** besucht die Informationskampagne am

**Donnerstag, 8. Oktober 2015, um 15:00 Uhr,  
Karlsplatz/Stachus (Brunnen am Stachus),  
80335 München.**

Auf der Plakatwand sind Organspende-Ausweise zum Mitnehmen befestigt. Laut Umfragen stehen die meisten Bundesbürger der Organspende positiv gegenüber. Aber nur etwa 35 Prozent haben ihre Entscheidung in einem Organspende-Ausweis festgehalten.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**

**Der Termin ist besonders gut für Fotoaufnahmen geeignet.**

Weitere Informationen zur Organspende unter  
[https://www.stmgp.bayern.de/aufklaerung\\_vorbeugung/organspende/](https://www.stmgp.bayern.de/aufklaerung_vorbeugung/organspende/)